

2月は上旬、そして下旬と大雪が続き、ふるさと苑の周りは身長を超えるほどの積雪でした。久しぶりに屋根の雪下ろしを行い、この冬の降雪の多さに改めてびっくりしました。3月に入ってやっと春の日差しが届くようになり、急速に雪が解け始め、一日も早い春の訪れを待ち望む今日この頃です。

さて、新型コロナウイルス感染症につきましては、長野県内も1月下旬からまん延防止等重点措置地域に指定され、この6日に解除されました。しかし、依然感染者数は高止まりで推移しており、この北信圏域は感染警戒レベル5と高い状況ですので、もうしばらく窓越し面会は中止でご理解いただきたいと思います。なお、先月号でもお知らせしましたが、平日のオンライン面会（LINEによる面会は日曜日可）は行っておりますので、事前予約のうえご利用ください。

また、ワクチン追加接種につきましては同意（希望）確認にご協力いただきありがとうございました。2月14、15、18日の3日間で一部の方を除いて無事完了しました。多少発熱をはじめとする副反応の出た方もいらっしゃいましたが、皆さんお元気でお過ごしです。

職員の接種も完了し、利用者様及び職員の感染・発症は防げております。引き続き職員一同、利用者の皆様の感染予防及び健康管理に努めてまいります。皆様のご理解ご協力をお願いいたします。

**最近の行事風景**【2月3日 節分】



今年の節分はいつもの赤鬼といつもよりスマートな青鬼がやってきました。通常は皆さんで豆を鬼に投げるのですが、今年の鬼たちは豆を投げ返ってきて、にぎやかな節分となりました。結局逃げてきた鬼たちは今度は居室に現れ、こちらでも大暴れ？節分の集いに残念ながら参加できなかった皆さんにも、節分を感じていただきました。

**3月中旬以降の行事予定**

3月16日（水） 午後2時30分～ 俳句クラブ

18日(金)	午後2時30分～	手工芸クラブ
22日(火)	午後2時30分～	リハビリ指導
23日(水)	午後2時30分～	音楽クラブ
25日(金)	午後2時30分～	喫茶
4月7日(木)	午後2時30分～	書道クラブ



## 日常の一枚



コロナワクチンの追加接種を行いました。食堂に集まり、医師の予診後に注射です。皆さんの協力でスムーズに終わりました。



手工芸クラブでひなまつりに先立ち、お雛様を作りました。作成に苦戦もしましたが、出来たお雛様とハイ、チーズ！いい笑顔ですね

## 【お願い・お知らせ】

- ① 冒頭でも触れましたが、オンライン面会は現在も受け付けておりますので、事前にご予約のうえご利用ください。詳しくは北信広域連合（ふるさと苑）のホームページをご覧ください。
- ② 1月にお送りしました利用者家族アンケートに大勢のご回答ありがとうございました。アンケート結果を同封しましたので、ご覧ください。皆様の大切な意見を参考にして、よりよいサービス提供に努めていきたいと思っております。
- ③ 施設利用料の引き落としは3月22日（火）に、医療費・調剤費の引き落としも同じく22日（火）に予定しています。期日までに口座残金の確認をお願いいたします。
- ④ ふるさと苑家族会報は北信広域連合（ふるさと苑）ホームページからもご覧いただけます。 <https://hokusin.or.jp/02work/sisetu/furusato/yousu.html>

## ※ 施設に対するご意見・ご要望をお聞かせください

些細なことでも遠慮なく担当までお申しつけください。

